



Liebe Spenderinnen und Spender,  
liebe Mitglieder des Vorstands,  
liebe Freunde der Michaelerkirche!

Am Ende dieses Jahres möchten ich Ihnen von Herzen danken. Durch Ihre Verbundenheit, Ihre Zeit und Ihre großzügige Unterstützung konnten wir unser Kirchengebäude nicht nur baulich erhalten, sondern es auch weiterhin als lebendigen Ort des Glaubens, der Begegnung und der Kultur erleben.

Besonders dankbar blicken wir auf die musikalischen Beiträge zurück, die in diesem Jahr in unserer Kirche erklingen durften. Ob Konzerte, besondere musikalische Gottesdienste oder kleinere Darbietungen – all diese Momente waren nur möglich, weil Sie unseren Verein unterstützen. Die Musik hat unserem Kirchenraum Wärme, Tiefe und Festlichkeit verliehen und vielen Menschen unvergessliche Augenblicke geschenkt.

Ihr Engagement – sei es durch Spenden, tatkräftige Mithilfe oder ideelle Unterstützung – zeigt, wie sehr Ihnen unsere Kirche am Herzen liegt. Jede Geste ist ein wertvoller Beitrag zu unserem gemeinsamen Ziel: den Erhalt dieses besonderen Ortes für die kommenden Generationen zu sichern.

Auch im kommenden Jahr stehen wichtige Aufgaben an, sowohl für den baulichen Erhalt als auch für die kulturelle Belebung unseres Kirchengebäudes. Ich freue mich, wenn Sie uns weiterhin mit Ihrem Einsatz und – soweit möglich – mit finanzieller Unterstützung begleiten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete, friedvolle Weihnachtszeit und ein hoffnungsvolles, gesundes neues Jahr.

Vielen Dank, dass Sie unseren Verein und unsere Kirche unterstützen.

Herzliche Grüße

Hermine Buchsbaum  
Obfrau des Vereins der Freunde der Michaelerkirche  
Dezember 2025